津高水泳部

【部訓】 「水泳で強くなる」 「有言実行」

部訓にあるように、競技としての成長とともに"人"としての成長を も目標に日々の活動をおこなっています。

この精神にのっとり3年間を過ごした卒業生は、高校生活を満喫して、進路希望の実現を果たし、大学生活や社会人生活を送っています。なにより、高校から水泳を始めた選手が(経験のある選手もですが)大学入学後も水泳を続けていることです。(最近では、全国国公立大学水泳競技大会にてプチ同窓会をした写真が送られてきました。)



以下に、現役選手の声をお届けしますので、興味があれば水泳部の扉を叩いてみてください。

◇3年生(前キャプテン)伊藤くん(西橋内中)

水泳部は男女の隔たりのないとても仲の良い部活です。もちろん、練習はきついですが仲間ととも に乗り切った後の達成感や爽快感はたまりません。泳ぎを通して人間として成長できる最高の部活 です。

◇3年生(インターハイ2年連続出場)立道さん(名張南中)

競泳は個人種目ですが、水泳部は家族みたいな雰囲気の最高なチームです。

◇3年生(水球をメインに活動)池村さん(西郊中)

部員同士の繋がりが非常に強く、一生付き合っていける仲間が作れます!青春は水泳部で!!。

○2年生(現キャプテン)大杉さん(一身田中)

勉強と部活と、どちらも妥協せずに頑張っています。

○2年生(高校から水泳部)鈴原くん(久居東中)

津高校水泳部では、心も体も強くなれます。皆で楽しんで強くなりましょう。

○2年生(マネージャー)辻田さん(西橋内中)

迷ったら水泳部へ!

○2年生(スイミングスクール出身)田中さん(三重大附属中)

津高校水泳部は、男女上下関係なく楽しく練習をしています。顧問の先生が、一人ひとり丁寧に指

導してくれますので、初心者でもすぐに大会に出場できます。私も含めそれぞれが目標に向けて日々頑張っています。

☆1年生(再び水泳を始める)梅田さん(三重大学附属中)

水泳部では、泳ぎの面で上手くなるのはもちろん、挨拶をすること周りを見て行動することなど大事にしているので人間として成長できます。

☆1年生(超々初心者1)小清水くん(朝陽中)

とても楽しい部活で、日々真剣に練習に取り組んでいます。

☆1年生(超々初心者2) 今井くん(香海中)

私は水泳部に入部した当時、呼吸もできない程の実力でした。そこから水泳の楽しさを知り、厳しさも実感し、今では日々練習に励んでいます。しかし、この水泳部の本質的な部分として、顧問の先生の人間性にあると思います。私は、この数ヶ月間で水泳の技術を学ぶと同時に、先生の言葉にいつも考えさせられます。そんな中、形成される水泳部のメンバーとより良い学校生活が送れるように精進していきたいと思っています。

☆1年生(スイミングスクール出身)市場さん(明和中)

日々の練習に感謝!楽しく泳いでいます。

☆1年生(久しぶりに水泳を)村瀬さん(橋北中)

水泳部は、部員全員の仲が良く常に笑顔が溢れています。辛い時も互いに高め合い励まし合える仲間と最高の青春をしませんか?!

☆1年生(水泳初心者)中村くん(橋南中)

練習の積み重ねで自己ベストが出たときなどすごく楽しいことが多い部活動です。

【部員構成】

2022年7月現在

	男子	女子	計
3 年生	6	3	1 0
2 年生	2	3	5
1 年生	7	3	

*上記写真は、今年度東海高校総体水泳競技大会(愛知県名古屋市)での集合写真です。